

Patroli Dialogis Polsek Beber Polresta Cirebon Cegah Kerawanan Sosial.

Panji R - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://cirebon.indonesiasatu.id)

May 29, 2024 - 09:59



KAB. CIREBON - Polsek Beber Polresta Cirebon berusaha mencegah kerawanan sosial dengan lebih merangkul pemuda-pemuda di Desa Cikancas melalui patroli dialogis malam tadi. Kegiatan ini dilakukan untuk menciptakan rasa aman dan damai di masyarakat, serta mempererat hubungan antara Polsek Beber dengan warga desa. Patroli dialogis ini dipimpin Ps Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani berikut anggota Buabinkamtibmas dan anggota patroli.

Dalam kegiatan patroli dialogis tersebut, anggota Polsek Beber melakukan dialog dengan para pemuda Desa Cikancas untuk membahas permasalahan di wilayah tersebut. Selain itu, Polsek Beber juga memberikan sosialisasi tentang pentingnya menjaga situasi kamtibmas dan membangun kerukunan antarwarga.

Kapolsek Beber, AKP Eddie Mulyono SH, menjelaskan, "Kegiatan patroli dialogis dengan pemuda Desa Cikancas ini merupakan salah satu upaya Polsek Beber dalam mencegah terjadinya kerawanan sosial di wilayah kami. Dengan berdialog secara langsung kepada para pemuda, diharapkan mereka bisa memahami betapa pentingnya menjaga situasi kamtibmas dan tidak terlibat dalam tindakan merusak keamanan dan ketertiban masyarakat."

Kegiatan patroli dialogis ini mendapat sambutan yang positif dari para pemuda di Desa Cikancas. Mereka merasa senang dan bangga karena polisi bisa berdialog dengan mereka secara santai dan mengajak berdiskusi tentang permasalahan di desa. Salah satu pemuda, Andi, mengatakan, "Kami merasa dihargai dan diperhatikan oleh polisi. Kegiatan ini sangat positif dan membangun hubungan antara warga dengan Polsek Beber."

Dari tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH MH menuturkan melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH, dengan kegiatan patroli dialogis ini, diharapkan dapat meminimalisir kerawanan sosial di wilayah Desa Cikancas serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polsek Beber Polresta Cirebon.